



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 1041

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

United Nations . Nations Unies
New York, 1984

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 1041

1977

I. Nos. 15665-15703
II. No. 783

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 12 May 1977 to 19 May 1977*

	<i>Page</i>
No. 15665. United Nations and Philippines:	
Agreement regarding arrangements for the third session of the World Food Council of the United Nations. Signed at Rome on 12 May 1977	3
No. 15666. United Nations (United Nations Capital Development Fund) and Democratic Yemen:	
Grant Agreement— <i>Rural Water Supply</i> (with annexes). Signed at Aden on 15 May 1977	5
No. 15667. United Nations (United Nations Development Programme) and Somalia:	
Agreement concerning assistance from the United Nations Development Programme to the Government of Somalia. Signed at Mogadiscio on 16 May 1977	7
No. 15668. International Bank for Reconstruction and Development and Guatemala:	
Loan Agreement— <i>Second Education Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 5 March 1976	31
No. 15669. International Bank for Reconstruction and Development and Guatemala:	
Loan Agreement— <i>Earthquake Reconstruction Project—Education and Port Rehabilitation Components</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 2 August 1976	33
No. 15670. International Development Association and Egypt:	
Development Credit Agreement— <i>Upper Egypt Drainage II Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 11 June 1976	35

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 1041

1977

I. Nos 15665-15703
II. N° 783

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 12 mai 1977 au 19 mai 1977*

	<i>Pages</i>
N° 15665. Organisation des Nations Unies et Philippines :	
Accord relatif aux dispositions à prendre en vue de la troisième session du Conseil mondial de l'alimentation des Nations Unies. Signé à Rome le 12 mai 1977	3
N° 15666. Organisation des Nations Unies (Fonds d'équipement des Nations Unies) et Yémen démocratique :	
Accord de don — <i>Approvisionnement en eau dans les zones rurales</i> (avec annexes). Signé à Aden le 15 mai 1977	5
N° 15667. Organisation des Nations Unies (Programme des Nations Unies pour le développement) et Somalie :	
Accord relatif à une assistance du Programme des Nations Unies pour le développement au Gouvernement somali. Signé à Mogadishu le 16 mai 1977	7
N° 15668. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Guatemala :	
Contrat d'emprunt — <i>Deuxième projet relatif à l'enseignement</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 5 mars 1976	31
N° 15669. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Guatemala :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à la reconstruction après tremblement de terre : remise en état des écoles et des installations portuaires</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 2 août 1976	33
N° 15670. Association internationale de développement et Égypte :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à des opérations de drainage en Haute-Égypte (phase II)</i> [avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974]. Signé à Washington le 11 juin 1976	35

No. 15671. International Bank for Reconstruction and Development and Egypt:

Loan Agreement—*Upper Egypt Drainage II Project* (with schedule and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 11 June 1976 37

No. 15672. International Bank for Reconstruction and Development and Ghana:

Loan Agreement—*Upper Region Agricultural Development Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 28 June 1976 39

No. 15673. International Development Association and Norway:

Norwegian Aid Participation Agreement relating to the credit granted to Tunisia—*Population Project*. Signed at Washington on 13 October 1976 .. 41

No. 15674. International Bank for Reconstruction and Development and Senegal:

Guarantee Agreement—*Second SOFISEDIT (Société financière sénégalaise pour le développement industriel et touristique) Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 14 October 1976 49

No. 15675. International Development Association and Chad:

Development Credit Agreement—*Rural Fund Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 8 December 1976 51

No. 15676. International Development Association and Afghanistan:

Development Credit Agreement—*Second Education Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 7 January 1977 53

No. 15677. International Bank for Reconstruction and Development and Indonesia:

Loan Agreement—*Second PDFCI (Private Development Finance Company of Indonesia) Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 28 January 1977 55

No. 15678. United States of America and Canada:

Treaty on extradition (with schedule and exchange of notes dated at Washington on 28 June and 9 July 1974). Signed at Washington on 3 December 1971 .. 57

N° 15671. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Égypte :

Contrat d'emprunt — *Projet relatif à des opérations de drainage en Haute-Égypte (phase II)* [avec annexe et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974]. Signé à Washington le 11 juin 1976 37

N° 15672. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Ghana :

Contrat d'emprunt — *Projet relatif au développement agricole de la région des plateaux* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 28 juin 1976 39

N° 15673. Association internationale de développement et Norvège :

Accord de participation financière de la Norvège au crédit accordé à la Tunisie — *Projet relatif à la population*. Signé à Washington le 13 octobre 1976 41

N° 15674. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Sénégal :

Contrat de garantie — *Deuxième projet relatif à la Société financière sénégalaise pour le développement industriel et touristique (SOFISEDIT)* [avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974]. Signé à Washington le 14 octobre 1976 49

N° 15675. Association internationale de développement et Tchad :

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif à un Fonds rural* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 8 décembre 1976 51

N° 15676. Association internationale de développement et Afghanistan :

Contrat de crédit de développement — *Deuxième projet relatif à l'enseignement* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 7 janvier 1977 53

N° 15677. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Indonésie :

Contrat d'emprunt — *Deuxième projet relatif à la Société financière de développement privé de l'Indonésie* [avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974]. Signé à Washington le 28 janvier 1977 55

N° 15678. États-Unis d'Amérique et Canada :

Traité d'extradition (avec annexe et échange de notes en date à Washington des 28 juin et 9 juillet 1974). Signé à Washington le 3 décembre 1971 57